

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,
lässt viele Bilder vorüberziehen und
uns dankbar zurückschauen auf die
gemeinsam verbrachte Zeit.*



Irmgard Hinrichs

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, dem SAPV-Team Ludwigslust-Parchim, der Praxis Dr. Vogt, dem Pflegedienst Weinberg, der Gaststätte „Zur Eldenburg“, Herrn Pfarrer Kraft und dem Bestattungshaus Renné, insbesondere Frau Kamm.

Im Namen der Familie
Wolfgang Hinrichs und Kinder

Lübz, im Januar 2024